



### 緊急事態宣言が発出中

4月25日～5月11日まで兵庫県が緊急事態措置実施区域に指定されています。児童・保護者の皆様におかれましては、大変ご心配・ご不便をおかけしていることと存じます。感染予防策を徹底しながら学校運営をしております。ご家庭におかれましても感染防止にご協力ください。

- ・免疫力を高めるため十分な睡眠をとり、規則正しい生活のリズムを整える
- ・こまめな手洗いを行う
- ・マスクをし、咳エチケットを心がける
- ・換気を十分に行う
- ・検温や風邪症状の確認
- ・3密を避ける



これまでにさせていただいてきたことをこれからもお願いいたします。

### 1年生も給食が始まりました



4月22日から始まりました。当番の児童は給食当番の服装に着替えて給食室に向かいます。当番さんの着替えもスムーズで、教室前にきちっと整列していました。当番でない児童は教室で静かに待っています。おしゃべりもしたいですが、そこはぐっと我慢して、当番の帰りを待っていました。給食室では、コロナでなければ給食室で調理員さんにむかって、「感謝を込めて、いただきます！」と、大きな声でお礼を言いたいところですが、先生の合図で心の中で声かけをするようにしています。この日はカレーライス。おいしそうに食べていました。

### だんだん気温が上がってきました

日差しの強い日も増えてきました。体育の後や、運動場で遊んだ後は、のどもからからです。お茶を必ず持たせてください。また、お茶の飲む量も変わってきていると思いますので、お子様に確認をしてください。よろしく申し上げます。

